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●これからの活動について、希望と意見 
◎ビラ配り等の宣伝は体力が必要なので自治会の回覧等に載せてもらってはどうか。北野周
辺は重要の問題なので、十分やってもらえると思う。 
 
 
★会場が和室で机がなかったためアンケートの記入は１件のみでしたが、口頭でたくさんの
意見を発言いただきました。 

 


